

# WARTA

## Laskar Rajo Betuah Jambi United Siap Perang, Siap Menang di Liga 3 Nasional

solmi - [JAMBI.WARTA.CO.ID](http://JAMBI.WARTA.CO.ID)

Nov 29, 2021 - 18:54



*Tim Laskar Rajo Betuah Jambi United siap perang ke Liga 3 Nasional/foto: untung*

JAMBI – Klub sepakbola Jambi United yang bersama tim Laskar Rajo Betuah-nya siap untuk perang dan siap menang pada ajang Ligas 3 Nasional yang akan digelar Februari 2022 mendatang.

Presiden Club Jambi United (JU) Ade Apriadi menyampaikan, perjuangan laskar raju betuah, pasca menjuarai Liga 3 Nasional Zona Jambi, diharapkan bisa memberikan prestasi terbaik dan menorehkan tinta emas sejarah persepakbolaan di Jambi melalui Liga 3 Nasional.

Untuk ke Liga 3 Nasional yang akan dimulai awal Februari 2022, Ade menyatakan memerlukan keyakinan dan persiapan yang matang.

“Persiapan finansial menjadi hal utama bagi club yang akan mengharumkan nama Jambi di kancah nasional melalui lapangan hijau,” sebutnya.

Soal persiapan Finansial, Ade mengaku sangat terbuka dan menyambut baik para pihak yang ingin berkontribusi Jambi United, supaya lebih leluasa melenggang di laga nasional nanti.

“Kami juga tak menyurutkan semangat untuk membesarkan Jambi United. Apalagi untuk mengukir sejarah sepak bola bagi Jambi tercinta,” beber Ade Apriadi didampingi Wakil Presiden Jambi United, Q Roy.



Kendati masih sekitar dua bulan lagi, menurut Ade, pasukan Jambi United sudah akan memulai program latihan rutin untuk persiapan Liga 3 Nasional.

Sementara pemangku manajemen JU Ari Dwidebrata, menjelaskan komposisi pemain ke Liga 3 Nasional melibatkan tiga orang pemain dari luar Jambi. Yakni satu orang dari Solok Sumatera Barat untuk posisi kiper. Dan dua orang lagi asal Palembang Sumatera Selatan.

“Selebihnya untuk skuad kesebelasan Jambi United adalah pemain-pemain terbaik dari anak-anak muda Jambi yang telah melalui tahap seleksi ketat dan profesional,” ujar Ari.

Menuju ke Liga 3 Nasional nanti, manajemen Jambi United mengaku adalah sebuah kebanggaan dan berharap dukungan dari Pemerintah Provinsi Jambi maupun dari pihak swasta di Jambi.

Sementara itu, pelatih JU Oktavinus --mantan pemain Persija Jakarta dan Sriwijaya Palembang – mengatakan program latihan yang dijalankan 30 pemain JU menjelang bertarung Februari di Liga 3 Nasional, antara lain mematangkan kesiapan fisik, taktik individu, kerja sama tim dan ketangguhan mental lapangan.

Untuk latihan sebut Okta, dijadwalkan ada empat kali latihan selama sepekan. Lokasi latihan Jambi United di tiga lapangan, yakni Stadion Tri Lomba Juang Koni Jambi, Persijam dan lapangan eks arena MTQ.

“Latihan kami terbuka untuk masyarakat umum maupun para jurnalis. Silakan dilihat para pemain terbaik Jambi berlatih, dan mohon doa yang terbaik bagi Jambi United,” pintanya. (u.iskandar)